

SVC新聞10月号

平成24年9月30日
研修広報部発行

△▼△▼△ SVC ホームページ URL <http://shinmachi-sc.org/club01.html> △▼△▼△

今年の夏も様々な体験をしました

代表指導者 小出利一

沖縄県糸満市と交流を始めて14年間、12回目の派遣で初めて台風の影響で1泊延びることになりました。台風も現在の地球環境を反映した最大級の「スーパー台風」と報道されて、引率してくれた須賀さん、近藤さん、小島さんは大変な心労になりました。また、同行してくれた町田さん、水谷さんも子ども達の健康状態などの把握など引率指導者を支援してくれました。しかし、糸満市西崎アスリートの神谷指導者をはじめとする高校生リーダーとすでに20歳になった初めて新町へ来た「ワッコとほたるの家族」のみなさんが自分たちも大変な状況の中で、手作りサーティーアンダギーやスマッシュおにぎり、ジュースなどを届けてくれたり、初めて沖縄の台風の恐怖を体験している新町の人達を安心させるために一緒に過ごしてくれたりと様々なサポートしてもらいました。今まで、12回の交流が作り出した絆だと糸満市の皆さんと今まで交流に参加してくれた新町の指導者と団員に感謝しました。

8月には全国スポーツ少年大会、シニアリーダースクールにたくさんの団員が群馬県代表として派遣され、9月はジュニアリーダースクールにも多数の団員が参加して修了しました。この様々な事業のおかげで参加した団員が成長して、普段の活動でもリーダーシップを發揮する姿が見られます。

中3団員は、部活動が終わってからたくさんの団員が普段の活動に参加してくれて小学生の活動の面倒を見てくれています。小学6年生も自分たちで準備体操をしようとする姿を見せていています。このように団員の成長を導いてくれた全国大会引率指導者の武者さん、ジュニアリーダースクールの引率指導者の飯塚さん、茂木さん、高橋さんに感謝いたします。

ジュニアリーダースクールへ参加した人達は感じたと思いますが、群馬県でこのようにリーダー養成事業に参加している少年団は限定されていてSVCの活動は特筆されています。リーダー養成事業は高く評価された活動であり、平成24年度生涯スポーツ優良団体として文部科学大臣表彰となりました。これは、45年間、新町スポーツ少年団の運営に携わってくれた多くのみなさんのご協力の賜と感謝いたします。

【特別活動】

10月7日（日） 新町町民親善運動会 新町中学校校庭 雨天中止

10月13日（土）・14日（日） SVCスポーツ少年団全体合宿 赤城青少年交流の家

【通常活動】

10月8日（月）・21日（日）・28日（日）

10時から 新町第一小学校校庭＆体育館

※ 土曜日に実施しているドッジボールの活動については、
別途、連絡網で連絡致します。

※ 8日（月）11時より合宿の説明会を行います。

【入団者】

笹本晃聖くん（小5）

